

En Mayo, Romería de "LA MALENA "

También en Mayo celebramos la ROMERÍA DE SANTA MARÍA MAGDALENA,
la Patrona de Mengíbar.

Fue inaugurada y bendecida el 14 de Julio de 1.990.

Se encuentra situada en el Cerro de Maquiz, buscando el origen y la tradición de que allí estuvo la primitiva Ermita, pues existen datos de que ya existía en el siglo XVI.

La Patrona es llevada ese día a la Ermita, en un ambiente lleno de colorido, con las típicas carrozas y caballos y los romeros ataviados para la ocasión.

Hay fiesta religiosa, así como paella, churrasco y bota de vino.

Las orillas del Guadalbullón y las faldas del Cerro de Maquiz se llenan de Mengibareños que, después de venerar a su patrona, festejan el día.

La Romería se celebra el fin de semana siguiente al de las Cruces de Mayo.

FOTOS